

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP: <https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/>



【長子配布】

武雄市立山内西小学校

学校だより No. 23

令和6年3月13日発行

文責：校長 福田哲也

卒業に向けて..6年生「卒業プロジェクト」



卒業式が明後日(3/15)に迫ってきました。先週から卒業式の練習が始まり、学校の中は卒業式ムード一色になっています。

6年生は2月下旬から、これまでお世話になった学校や地域の方々への感謝の気持ちを、様々な活動を通して伝える「卒業プロジェクト」に取り組んできました。いずれの活動も、計画を立てるところから、関係学年等との連絡・調整、当日の運営まで、全て6年生児童が主体となって行ってきました。小学校生活のしめくりにあふさわしい「**自分から自分で**」の姿を見せてくれた6年生に、心から「ありがとう」の言葉を送ります。

【1～5年生、先生達との交流会】

3/1～3/8の期間に、6年生と1～5の各学年、先生方との交流会を行いました。内容は、ドッジボール・トランプ・宝探し・新聞じゃんけん・ハンカチ落とし等、交流学年に応じた活動で、どの学年も、6年生との最後のふれあいを楽しむことができました。きっと、6年生の優しさ・温かさが、下級生に伝わったことと思います。



【校内の清掃】

非常階段・プール更衣室・給食室・全学年の靴箱・相談室等、日頃あまり使わない場所を掃除しました。ひたすら掃除に取り組む6年生の姿から、6年間お世話になった校舎への思いが伝わってきました。



【地域の清掃】

学校周辺の歩道を、3つのルートに分かれてゴミ拾いをしました。登下校や校外学習等で何度も通った道、地域の方々にお世話になった道、一人一人が思い出を振り返りながらゴミを拾っていきました。



【おわび】欠席・遅刻の連絡方法について

学校だより22号(2/29発行)において、来年度からスマートホンやパソコンから2次元コードを読み取って欠席・遅刻等の連絡ができるようにするため、今年度中に試行期間を設ける旨お知らせをしていました。しかしその後、来年度中に武雄市全体として同様の連絡方法ができるシステムを、小中学校に導入予定との情報が入りました。

つきましては、今年度中の試行は実施せず、来年度の市のシステム導入に合わせて欠席等の連絡方法について見直しを行うことといたします。予定を変更いたしましたので、大変申し訳ありませんでした。

